



Haus- und Schulordnung

Die Schulordnung soll es allen, die in der Schule miteinander arbeiten, ermöglichen, sich in der Schule wohlfühlen.

Respektvolles und rücksichtsvolles Verhalten gegenüber allen und ein sorgsamer Umgang mit den Einrichtungsgegenständen und den Arbeitsmaterialien sind wichtige Voraussetzungen dafür.

Die Aufsichtspflicht der Lehrer beginnt um 07:35 Uhr. Ab diesem Zeitpunkt dürfen die Kinder die Klasse betreten.

Für Kinder, die sich nach der Ankunft der Busse aus dem Bereich der Schule entfernen, wird keine Haftung übernommen.

In der großen Pause halten sich alle Kinder unter Beaufsichtigung im Freien auf. Der Freibereich befindet sich auf der Ost- und Südseite des Schulgebäudes und ist vom Nachbarschaftsgrund durch einen Zaun abgegrenzt. Auch zur Straße hin befindet sich ein Zaun mit einem Tor. Bei Regenwetter halten sich die Kinder in ihren Klassen bzw. vor ihren Klassen in den Gängen auf. Laufen im Schulhaus ist aus Sicherheitsgründen nicht erlaubt.

Beim Aufenthalt im Dachgeschoß, wo sich die Räume für die Nachmittagsbetreuung und die Bücherei befinden, ist während des Unterrichts auf rücksichtsvolles Verhalten und auf eine entsprechende Arbeitsweise zu achten, die anderen Kinder nicht stört.

Handys sind nur in Ausnahmefällen mitzunehmen. Sie bleiben während des Unterrichtes ausgeschaltet. Computerspiele bleiben zu Hause.

Wir achten auf Mülltrennung!

Die Haus- und Schulordnung gilt sowohl für die Kinder als auch für die Erwachsenen.

Die Eltern derjenigen Kinder, die sich nicht an die Haus- und Schulordnung halten, werden von der Schulleitung über das Verhalten ihres Kindes benachrichtigt.

Unterschrift der Eltern